



RENCONTRES

Les vignes au féminin

- Women in the vineyard -

Sophie Sumeire

Château Coussin à Trets

Les vignes chevillées à l'ADN

Il y a une vingtaine d'années, Sophie Sumeire a fait sa place dans un milieu essentiellement masculin. Un véritable challenge à l'époque. « Aujourd'hui, les femmes du vin sont totalement intégrées et prises au sérieux, témoigne-t-elle. On les trouve à toutes les étapes, de la terre à l'assemblage, de la communication à l'administration. » Avec son frère, elle représente la 8e génération de cette famille enracinée dans le vin, depuis ses aïeux, négociants, jusqu'aux trois domaines Sumeire actuels. Sophie est attachée au château Coussin, propriété-phare du terroir de la Sainte-Victoire et vaisseau amiral de leur philosophie. Une femme se cache derrière ce domaine, confie-t-elle : « Ce vignoble vient de ma grand-mère, devenu Sumeire par son mariage. » Sophie tient principalement les rênes de la communication, entre salons et dégustations professionnelles. Une ambassadrice qui ne manque pas de participer à l'élaboration des cuvées, avec sa passion et ses idées. « Profondément épicurienne, je trouve dans le vin les notions de partage, de belles tablées, de convivialité, de découvertes et de transmission. Ma vie en résumé ! » conclut-elle en souriant.

Wine in her blood

Meet the Sumeire family: the grand-father, father, uncle, brother... and sister! One woman, Sophie, has made her way into a milieu with few women just twenty years ago. The challenge was two-fold: make a place for herself, and also a name. "Today women are completely integrated in the wine world. They are everywhere—working the vineyards and assembling wines, in communications and business administration." Sophie and her brother represent the 8th generation of a family steeped in wine, from wine merchant ancestors to the three Sumeire domains today. Sophie is particularly fond of Château Coussin, a star vineyard in the Sainte-Victoire terroir. Sophie is primarily involved in communications, exhibitions, and professional tastings, but she also helps create vintages.

